

11964

Excmo. Señor:

32

A los efectos que estime procedentes, adjunto tengo el honor de remitir a V.E. copias de una hojas de propaganda que han sido recogidas por fuerzas de la Guardia Civil de Samper de Calanda de esta provincia y que fueron entregadas por grupos " MAQUIS " que hicieron su aparicion en la demarcacion del indicado Puesto, a uno de los labradores de los que solicitaron viveres.-

En el dia de la fecha son varios los puntos donde han sido vistos grupos armados de " MAQUIS " causas por las que han sido concentradas fuerzas de la Guardia Civil de esta Comandancia, dandose batidas, las que no han dado resultado satisfactorio hasta la fecha, quedando en dar cuenta a V.E., del mismo.-

Por Dios España y su Revolucion Nacional-Sindicalista.-

Teruel 6 de Diciembre de 1,944  
El Gobernador Civil.-

Excmo. Sr. Ministro de la Gobernacion.

Madrid

11963

Excmo. Señor:

39

Adjunto tengo el honor de remitir a V.E., copia de unas hojas de propaganda que han sido recogidas por fuerzas de la Guardia Civil de Sanper de Calanda de esta provincia y que fueron entregadas por grupos " MAQUIS " que hicieron su aparición por la demarcación del indicado Puesto, a uno de los labradores de los que solicitaron viveres.-

Como quiera que son varios puntos donde en la provincia han hecho su aparición los indicados grupos de " MAQUIS se han concentrado fuerzas de la Guardia Civil de esta Comandancia, dándose batidas sin resultado hasta la fecha, quedando en dar cuenta a V.E.,-

Por Dios España y su Revolución Nacional-Sindicalista.-

Teruel 6 de Diciembre de 1,944.

El Gobernador Civil.-

Excmo. Sr. Director General de Seguridad.

Madrid

## AL CAMPESINADO ESPAÑOL

-----

Nosotros los campesinos hemos sido siempre sacrificados y mal atendidos; de nuestras cosechas, nos han dado lo que cuatro usureros han querido; nuestro sueldo a fin de año generalmente, no nos ha permitido ni vestir ni mal comer; nuestro dividendo después de trabajar todo el año ha sido el sufrimiento y la miseria. Porqué? Porque el campesinado español no ha sabido unirse; hoy dentro de la Unión Nacional puede formar un bloque y jugar un papel histórico en la lucha por nuestra liberación.

Para obtener aquello de que somos merecedores es necesario que nos unamos a las fuerzas armadas españolas de Unión Nacional. En ellas estamos agrupados millares de campesinos, que no permitiremos que se siga atropellando a nuestros hermanos de clase. Nosotros necesitamos un gran apoyo vuestro con víveres, informaciones, alojamiento, etc., etc., pero no podemos pagaros porque no tenemos dinero; somos hijos del pueblo, y entregaremos la vida en todo momento en defensa de vuestra tierra para crear un porvenir para todos los españoles honrados.

El ayudar a los guerrilleros, es de españoles nobles, honrados y patriotas; el no prestarles ayuda es propio de cobardes, de los falangistas y de los esclavos que sirven de agente al enemigo; los que adoptan esta aptitud consciente o inconscientemente trabajan para Franco el trágico payaso agente de Hitler.

Es muy querida la cosecha y os ha costado muchísimo sacrificios, queridos hermanos, no lo ignoramos, pero daros cuenta que para salvar a España y ser libres e independientes hacen faltas muchísimos sacrificios. Vosotros habeis trabajado con los falangistas muchísimo para sacar grandes cosechas y poder vivir; esas cosechas han ido la mayor parte a Alemania, mientras los criminales alemanes mataban, robaban y deshacían a millonas de campesinos, completando su obra de destrucción quemando las pobres viviendas.

En Rusia, en Ucrania, 820,000 campesinos fueron masacrados y sus humildes haciendas incendiadas; en la Crimea corrieron la misma suerte otros, 100,000. Los campesinos franceses han comprendido y en lugar de dar sus cosechas a Abastecimiento General que después iba a parar a manos de los alemanes, lo transportaban en sus carros y camiones al "MAQUIS" FUERZAS FRANCESAS DEL INTERIOR.

Campesinos, tomad ejemplo de aquellos rusos que murieron por no trabajar por los alemanes, y de los franceses que regalaban sus cosechas para que murieran sus enemigos. Esta es la actitud que deben tomar los españoles para que la liberación de España sea rápida. Hoy en Francia el Comité de Liberación, paga a los campesinos todos los gastos por el "MAQUIS". La mayor parte de los campesinos no quieren cobrar.

Españoles imitemos a los hermanos franceses y rusos. Todo para el pueblo y sus liberadores y nada para los usureros, falangistas y rentistas. Lucha a muerte contra ellos.

La Patria os llama, acudid a este llamamiento con escopetas, picos, hachas, pistolas, etc., etc., y ayudad a los Guerrilleros a liberar el suelo Patrio para vencer en el plazo mas corto posible, y hacer de nuestro país una nación fuerte y próspera a la que se respete en el Mundo como le pertenece.

adelante por la victoria.

VIVA EL CAMPESINADO.

VIVA LA UNIÓN NACIONAL Y LA JUNTA SUPREMA.

-----



ES COPIA.

Nuestro pueblo, es un pueblo que jamás pudo ser dominado, y mucho menos por un puñado de traidores al servicio de Hitlerismo, destructor de pueblos y responsable de millones de asesinatos, deportaciones, torturas, hambre, terror y miseria.

Franco y Falange han violado su neutralidad sirviendo a Alemania y se han opuesto al triunfo de las Naciones Unidas, pero no han conseguido más que alargar el plazo, prolongando su propia agonía. Han propagado la victoria Hitler y han puesto a su servicio todas las fuentes de riqueza de nuestro país haciendo pasar hambre y calamidades al pueblo español.

Han asesinado 20000 españoles en el frente del Este mandados por Franco para luchar por una causa que no sentían. Con qué pretexto? diciéndoles que luchaban contra el Comunismo presentando a éste como la negación del bien; es decir, explotando el mito del coco con el que se asusta a los niños en la cuna.

El Comunismo rusa como igualmente las democracias son el sentir expresado por los pueblos libres, los cuales han sabido formar la coalición Anglo-Rusa-Americana que ha traído como resultado el aniquilamiento total de Hitlerismo y sus satélites, de los cuales Franco es uno de los Gobernadores Generales.

La carta del Atlántico y las conferencias de Teherán y de Moscú marcan la trayectoria a seguir, por los pueblos que quieren ser libres e independientes. Los españoles tenemos en la mano el arma decisiva que nos dará el triunfo; la Unión Nacional bajo la Dirección de la Junta Suprema es nuestra salvación.

Los tres salvadores del Mundo, Stalin, Roosevelt y Churchill coinciden en el mismo programa. Nosotros debemos seguirles y coger a los responsables de la guerra aunque se oculten en último rincón de la Tierra.

En la conferencia de la paz, los vencidos, los vencedores, los neutrales e intervencionistas estarán presentes; los intervencionistas neutrales y los vencidos podrán hablar pero no tendrán voto. Decir pues: ?En qué lugar quedaría nuestra España si en la mencionada conferencia estuviera España representada por Franco y Falange? Indudablemente seríamos tratados con muy poca diferencia al trato que les den a los alemanes; y nosotros después de ocho años de lucha no podemos permitir que un puñado de traidores represente a nuestro Pueblo. Regatear el sacrificio, es vacilar entre la vida y la muerte por que solo de nuestro esfuerzo depende la salvación de España como país libre e independiente.

Tenemos que aniquilar a los Franquistas y al Falangismo antes de la muerte de Hitler. Un esfuerzo en el presente grabará en la historia nuestro pasado, epopeya que traerá como consecuencia la salvación de España.

Los españoles han levantado su bandera en Francia, los Guerrilleros españoles se han alineado con las mejores fuerzas aliadas y con sus hermanos franceses, los españoles han aniquilado millares de alemanes y milicianos y esperan aniquilar a los falangistas en nuestro suelo.

Ingresad en masa en nuestras formaciones y prestar vuestro concurso para marchar contra los verdugos del pueblo. En todos los países del Mundo se lucha por los mismos fines, y el pueblo español heróico de la libertad, de la Independencia y de la Justicia no puede apartarse de esta Lucha porque ésta significaría hundirse en la cienada putrefacta en que se hunden los países nazi-fascistas que les han seguido.

He aquí nuestro programa de Unión Nacional

- 1.) Ruptura de todos los lazos y compromiso que unen a España con los países del Eje.
- 2.) Depuración del aparato político-militar del Estado.
- 3.) Amnistía general.
- 4.) Libertad de opinión, de prensa, de reunión, asociación y conciencia y de práctica de cultos religiosos.
- 5.) Pan y trabajo para todos los españoles.
- 6.) Preparar las condiciones para que el pueblo español elija una asamblea constituyente en la que se garantice la libertad, e independencia y la prosperidad de España.

ESPAÑOLES TODOS EN TODOS POR ESPAÑA Y LA UNIDAD NACIONAL. !VIVA LA JUNTA SUPREMA



-----000-----

Nuestro pueblo, es un pueblo que jamás pudo ser dominado, y mucho menos por un puñado de traidores al servicio de Hitlerismo, destructor de pueblos y responsable de millones de asesinatos, deportaciones, torturas, hambre, terror y miseria.-

Franco y Falange han violado su neutralidad sirviendo a Alemania y se han opuesto al triunfo de las Naciones Unidas, pero no han conseguido mas que alargar el plazo, prolongando su propia agonía. Han propagado la victoria de Hitler y han puesto a su servicio todas las fuentes de riqueza de nuestro país haciendo pasar hambre y calamidades al pueblo español.-

Han asesinado 20.000 españoles en el frente del Este mandados por Franco para luchar por una causa que no sentían. Con qué pretexto? diciéndoles que luchaban contra el Comunismo presentando a éste como la negación del bien; es decir, explotando el mito del coco con el que se asusta a los niños en la cuna.-

El Comunismo ruso como igualmente las democracias son el sentir expresado por los pueblos libres, los cuales han sabido formar la coalición Anglo-Rusa-Americana que ha traído como resultado el aniquilamiento total de Hitlerismo y sus satélites, de los cuales Franco es uno de los Gobernadores Generales.-

La carta del Atlántico y las conferencias de Teherán y de Moscú marcan la trayectoria a seguir, por los pueblos que quieran ser libres e independientes. Los españoles tenemos en la mano el arma decisiva que nos dará el triunfo; la Unión Nacional bajo la Dirección de la Junta Suprema es nuestra salvación.-

Los tres salvadores del Mundo, Stalin, Roosevelt y Churchill coinciden en el mismo programa. Nosotros debemos seguirlos y coger a los responsables de la guerra aunque se oculten en el último rincón de la Tierra.-

En la conferencia de la paz, los vencidos, los vencedores, los neutrales e intervencionistas estarán presentes; los intervencionistas neutrales y los vencidos podrán hablar pero no tendrán voto. Decid pues: ¿En qué lugar quedaría nuestra España si en la mencionada conferencia estuviera España representada por Franco y Falange?. Indudablemente seríamos tratados con muy poca diferencia al trato que les den a los alemanes; y nosotros después de ocho años de lucha no podemos permitir que un puñado de traidores represente a nuestro Pueblo. Regatear el sacrificio es vacilar entre la vida y la muerte por que solo de nuestro esfuerzo depende la salvación de España como país libre e independiente.-

Tenemos que aniquilar a los Franquistas y al Falangismo antes de la muerte de Hitler. Un esfuerzo en el presente grabará en la historia nuestro pasado, epopeya que traerá como consecuencia la salvación de España.-

Los españoles han levantado su bandera en Francia, los Guerrilleros españoles se han alineado con las mejores fuerzas aliadas y con sus hermanos franceses, los españoles han aniquilado millares de alemanes y milicianos y esperan aniquilar a los falangistas en nuestro suelo.-

Ingresad en masa en nuestras formaciones y prestar vuestro concurso para marchar contra los verdugos del pueblo. En todos los países del Mundo se lucha por los mismos fines y el pueblo español heroico de la libertad, de la Independencia y de la Justicia, no puede apartarse de esta Lucha porque esto significaría hundirse en la cienada putrefacta en que se hunden los países nazi-fascistas que les han seguido.-

He aquí nuestro programa de Unión Nacional.-

1º).- Ruptura de todos los lazos y compromisos que unen a España con los países del Eje.-

2º).- Depuración del aparato político-militar del Estado.

3º).- Amnistía general

4º).- Libertad de opinión, de prensa, de reunión, asociación y conciencia y de práctica de cultos religiosos.-

5º).- Pan y trabajo para todos los españoles.-

6º).- Preparar las condiciones para que el pueblo español elija una asamblea constituyente en la que se garantice la libertad e independencia y la prosperidad de España.-

ESPAÑOLES TODO Y TODOS POR ESPAÑA, Y LA UNIDAD NACIONAL / VIVA LA JUNTA SUPREMA /



# AL CAMPESINO ESPAÑOL

Nosotros los campesinos hemos sido siempre sacrificados y mal atendidos de nuestras cosechas, nos han dado lo que cuatro usureros han querido; nuestro sueldo a fin de año generalmente, no nos ha permitido ni vestir ni mal comer; nuestro dividendo después de trabajar todo el año ha sido el sufrimiento y la miseria. ¿Porqué?, Porque el campesinado español no ha sabido unirse; hoy dentro de la Unión Nacional puede formar un bloque y jugar un papel histórico en la lucha por nuestra liberación.-

Para obtener aquello de que somos mercederos es necesario que nos unamos a las fuerzas armadas españolas de Unión Nacional. En ellas estamos agrupados millares de campesinos, que no permitiremos que se siga atropellando a nuestros hermanos de clase. Nosotros necesitamos un gran apoyo vuestro con víveres, informaciones, alojamiento, etc., etc., pero no podemos pagaros porque no tenemos dinero, somos hijos del pueblo, y entregaremos la vida en todo momento en defensa de vuestra tierra para crear un porvenir para todos los españoles honrados.-

El ayudar a los guerrilleros es de españoles nobles, honrados y patriotas; el no prestarles ayuda es propio de cobardes, de los falangistas y de los esclavos que sirven de agente al enemigo; los que adoptan esta actitud consciente o inconscientemente trabajan para Franco el trágico payaso agente de Hitler.-

Es muy querida la cosecha y os ha costado muchísimos sacrificios, queridos hermanos, no lo ignoramos, pero daros cuenta que para salvar a España y ser libres e independientes hacen falta muchísimos sacrificios. Vosotros habéis trabajado con los falangistas muchísimo para sacar grandes cosechas y poder vivir; esas cosechas han ido la mayor parte a Alemania, mientras los criminales alemanes mataban, robaban y deshacían a millones de campesinos, completando su obra de destrucción quemando las pobres viviendas.-

En Rusia, en Ucrania, 320.000 campesinos fueron masacrados y sus humildes haciendas incendiadas, en la Crimea corrieron la misma suerte / 100.000. Los campesinos franceses han comprendido y en lugar de dar sus cosechas al Abastecimiento General que después iba a parar a manos de los alemanes, lo transportaban en sus carros y camiones al "MAQUIS", FUERZAS FRANCESAS DEL INTERIOR.-

Campesinos, tomad ejemplo de aquellos rusos que murieron por no trabajar por los alemanes, y de los franceses que regalaban sus cosechas para que murieran sus enemigos. Esta es la actitud que deben tomar los españoles para que la liberación de España sea rápida. Hoy en Francia el Comité de Liberación, paga a los campesinos todos los gastos por el "MAQUIS", La mayor parte de los campesinos no quieren cobrar.-

Españoles imitemos a los hermanos franceses y rusos. Todo para el pueblo y sus liberadores y nada para los usureros, falangistas y rentistas. Lucha a muerte contra ellos.-

La Patria os llama, acudid a este llamamiento con escopetas, picos, hachas, pistolas etc. etc. y ayudad a los Guerrilleros a liberar el suelo Patrio para vencer en el plazo más corto posible y hacer de nuestro país una nación fuerte y próspera a la que se respete en el Mundo como le pertenece.-

ADELANTE POR LA VICTORIA

VIVA EL CAMPESINADO

VIVA LA UNIÓN NACIONAL Y LA JUNTA SUPREMA.-



ESPAÑOLES

Franco y Falange, repudiados por toda la Nación,  
se mantienen unicamente por la Fuerza. Unicamente por  
la Fuerza de toda la Nación podemos aplastarlos y ven-  
cerlos.

INGRESA EN GUERRILLEROS  
AL SERVICIO  
DE UNION NACIONAL.

Madrid Septiembre de 1944.

COPIA .



J O V E N E S

La Juventud combatiente no tiene bandera política.  
Se ha incorporado a las Guerrillas en su lucha contra  
Franco y la Falange siguiendo la dirección de la Junta  
Suprema de Unión Nacional, por la libertad de la patria.  
Madrid Septiembre de 1944.

E S C O P I A .



S O L D A D O

Los Guerrilleros de Unión Nacional son tus hermanos  
Ellos tambien fueron Soldados.

Han empuñado las armas para aplastar el fascismo e  
implantar la paz y la prosperidad en el Pais, siguiendo  
las directivas de la Junta Suprema.

Recuérdalo siempre: SON TUS HERMANOS !.

Madrid Septiembre de 1944.

E S C O P I A .





J.

MINISTERIO DE LA GOBERNACIÓN

SECRETARÍA POLÍTICA  
SALIDA Nº 9990  
10 DE 12 1944

Núm.....

Excmo. Sr.:

Tengo el honor de poner en conocimiento de V.E. que se ha recibido en este Ministerio su comunicación fecha 6 del actual, núm. 11964 del Negociado 3º, a la que acompaña copia de unas hojas de propaganda que han sido recogidas por Fuerzas de la Guardia Civil de Samper de Calanda, con lo demás que en la misma expresa.

Dios guarde a V.E. muchos años:  
Madrid, 11 de diciembre de 1944

*Martín Espinosa*



SR. GOBERNADOR CIVIL DE TERUEL.-

